

Mobilfunk Betreiber und Kommunen in friedlicher Allianz

[8.3.2004] Die Zusammenarbeit von Mobilfunkbetreibern und Kommunen funktioniert. Zu diesem Schluss kommt ein aktueller Rechenschaftsbericht, an dem das Deutsche Institut für Urbanistik mitgewirkt hat.

Die Mobilfunknetzbetreiber haben der Bundesregierung ihren zweiten Rechenschaftsbericht zur Selbstverpflichtung vom Dezember 2001 vorgelegt. Die Gutachter, das Beratungsunternehmen B.A.U.M. Consult und das Deutsche Institut für Urbanistik, ziehen in ihrem Bericht eine positive Bilanz. Insbesondere bei den Fragen der Standortsuche für Mobilfunkbasisstationen bescheinigen die Gutachter den Mobilfunkbetreibern und Kommunen ein hohes Maß an Kooperations- und Konsensbereitschaft. "Es ist erfreulich, dass sich die Zusammenarbeit von Netzbetreibern und Kommunen weiterhin positiv entwickelt hat und so unnötige Standortkonflikte vermieden werden konnten", sagte Bundeswirtschaftsminister Wolfgang Clement. Nach wie vor bleibe es jedoch noch zu oft dem Zufall überlassen, wie die Bürger über die Standortauswahl für Mobilfunkstationen informiert würden, so die Gutachter. "Das notwendige Vertrauen in diese Technik kann nur gestärkt werden, wenn Betreiber und Kommunen die Bürger von vornherein als Betroffene bei der Standortsuche ernst nehmen", sagte Bundesumweltminister Jürgen Trittin.

<http://www.bmwa.bund.de>

Stichwörter: Mobilfunk

Quelle: www.kommune21.de